

ANÁLISIS INTERPRETATIVO ACTIVIDAD SINDICATO 1

- Como un patrón que es habitual, el fin del verano reactivó las actividades de la organización que, con su directiva, se desplegó para dar señales a sus asociados de que sus inquietudes están siendo abordadas y planteadas a la administración de Escondida. No se entró en detalles, pero se cumplió con el objetivo de mostrar a un sindicato activo y permanentemente preocupado.
- Llama la atención, eso sí, la insistencia con la que comenzaron a conversar y reflexionar en esta quincena sobre los efectos de la automatización de los procesos y la llamada automatización laboral.
- Se trata de una arista que en el futuro cercano, con los avances tecnológicos más desarrollados y la necesidad de la industria por ser más eficientes y generar condiciones seguras para su dotación, tendrá efectos para los trabajadores y trabajadoras, que deberán adecuar sus competencias a una realidad distinta a la de hoy, con más especialización.
- Por lo mismo es un tema que genera interés entre los asociados, que ven cómo ellos serán o no parte de esta nueva realidad.